

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Kesimpulan berikut dapat dibuat dari penelitian yang telah dilakukan peneliti: Pengetahuan Masyarakat Tentang LKS dan Tingkat Religiusitas Terhadap Minat Bertabung di KSPPS BMT Alhikmah Semesta KCP Purwodadi 1.

Dengan respon 128 nasabah, penelitian ini dilakukan di KSPPS BMT Alhikmah Semesta KCP Purwodadi 1. Melalui penggunaan kuesioner, instrumen penelitian dengan formulir cetak. uji asumsi klasik penelitian mengungkapkan data yang berkontribusi normal, memungkinkan analisis regresi linier dilanjutkan untuk penyelidikan lebih lanjut.

Berikut ini adalah kesimpulan yang dapat dibuat dari temuan penelitian yang diuraikan pada BAB IV:

1. Berdasarkan hasil uji t pengetahuan masyarakat tentang LKS terhadap minat menabung yang mempunyai taraf signifikansi 0,045, dari hasil uji statistik t parsial pengetahuan masyarakat tentang LKS dan minat menabung (Y), jika nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 ($0,045 < 0,05$) dan nilai thitung lebih besar dari ttabel 1,979 ($2,023 > 1,979$), maka H_0 diterima dan H_1 ditolak. Hal ini menandakan bahwasannya minat menabung (Y) dipengaruhi secara signifikan oleh variabel pengetahuan masyarakat (X1). Nasabah pada KSPPS BMT Alhikmah Semesta KCP Purwodadi 1 memiliki minat menabung (Y).
2. Berdasarkan dari hasil uji t, tingkat religiusitas memiliki nilai signifikansi 0,000 dan berpengaruh terhadap minat menabung. Secara parsial berdasarkan hasil uji statistik t, jika tingkat religiusitas terhadap minat menabung (Y) memiliki tingkat signifikansi di bawah 0,05 ($0,000 < 0,05$) dan nilai thitung sebesar 4,010 yang lebih besar dari t_{tabel} 1,979 ($4,010 > 1,979$), maka H_0 diterima selanjutnya H_1 ditolak. Ini menandakan bahwasannya minat menabung (Y) secara signifikan dipengaruhi oleh variabel tingkat religiusitas (X2).
3. Hasil uji R² (koefisien determinasi) yaitu variabel Pengetahuan masyarakat tentang LKS dan tingkat religiusitas (X1 dan X2) dengan minat menabung (Y) memiliki nilai korelasi 0,435, nilai R square sebesar 0,189 dilihat dari output di atas, dan nilai Adjusted R Square (koefisien determinasi) sebesar 0,176, menandakan bahwa pengetahuan masyarakat tentang LKS dan

tingkat religiusitas secara simultan berpengaruh terhadap minat menabung. Hal ini menunjukkan bahwa pengaruh faktor independen (X_1 dan X_2) pada variabel dependen (Y) adalah 17,6%. Nilai tabel ANOVA menunjukkan nilai F_{hitung} sebesar 14,551 ($F_{hitung} > F_{tabel}$) sesuai dengan hasil analisis uji F , dan nilai signifikansi 0,000 kurang dari nilai signifikansi yang ditetapkan 0,05 (nilai signifikansi 0,05). Hal ini menunjukkan bahwa H_{a3} diterima sedangkan H_{o3} ditolak. Hal ini menunjukkan bahwa hipotesis menjelaskan bahwa tingkat religiusitas dan pengetahuan masyarakat tentang LKS secara simultan berpengaruh terhadap minat menabung pada KSPPS BMT Alhikmah Semesta KCP Purwodadi 1.

Berikut hipotesis yang didasarkan pada analisis data sebelumnya: Di KSPPS BMT Alhikmah Semesta KCP Purwodadi 1, adanya korelasi pada pengetahuan masyarakat tentang LKS dan tingkat Religiusitas Terhadap Minat Menabung secara signifikan.

B. Saran

Berdasarkan temuan penelitian dan simpulan yang sudah dikemukakan sebelumnya kemudian penelitian selanjutnya dapat ,emberikan beberapa saran nantinya diharapkan bisa memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang nantinya terkait dengan hasil penelitian ini, diantaranya sebagai berikut:

Mengingat dampak lanjutan dari eksplorasi dan tujuan yang telah diungkapkan, maka analisis kemudian dapat mengemukakan beberapa gagasan atau saran yang diharapkan nantinya dapat memberikan keuntungan bagi pihak-pihak yang nantinya terkait dengan hasil penelitian ini, antara lain sebagai berikut:

1. Kepada LKS KSPPS BMT agar lebih gencar melakukan sosialisasi dan seminar untuk menyebarkan informasi tentang LKS KSPPS BMT dan meningkatkan animo masyarakat khususnya pada cabang-cabang baru yang akan didirikan untuk melaksanakan kegiatan penggalangan atau penghimpunan dana KSPPS BMT.
2. Diharapkan peneliti berikutnya dapat menyelidiki faktor tambahan yang mempengaruhi minat menabung pada LKS KSPPS BMT.

C. Penutup

Alhamdulillah puji syukur atas kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan kekuatan, rahmat, taufiq, dan petunjuk-Nya, agar skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Tidak dapat memisahkan kesalahan dan kekeliruan dari karya ini akibat dari keterbatasan pengetahuan dan keterampilan penulis atau peneliti. Oleh sebab itu, peneliti sangat berharap berbagai pihak akan memberikan masukan dan saran yang bermanfaat untuk perbaikan masa depan. Dengan harapan dapat bermanfaat bagi para pembaca dan juga para peneliti khususnya. Aamin, aamin Ya Rabbal Alamin.

